

## Au Sénat, la mobilisation de l'UMP en décélération

Le plus en plus de sénateurs de droite désertent l'hémicycle... Résultat : des « erreurs » aboutissent au rejet d'articles et mettent le gouvernement dans l'embarras.

Alors que les consultations pour un décret sur le statut des sénateurs ont été suspendues au Sénat, le gouvernement continue de ne pas l'entendre. Le ministre de l'Égalité des territoires et du Développement durable, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale. Le ministre de la Nouvelle-Aquitaine, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale. Le ministre de la Nouvelle-Aquitaine, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale.

**Samedi, alors que les manifestants défilent, la bataille faisait rage au Sénat.**

Le gouvernement veut élargir le droit de candidature au Sénat. Les sénateurs de droite ont voté contre. Le plus en plus de sénateurs de droite désertent l'hémicycle... Résultat : des « erreurs » aboutissent au rejet d'articles et mettent le gouvernement dans l'embarras.

Le rejet de l'article 4 sur l'élargissement du droit de candidature ou encore l'interrogation du rapport de l'âge de la retraite des indépendants. Le ministre de l'Égalité des territoires et du Développement durable, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale. Le ministre de la Nouvelle-Aquitaine, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale.

Le ministre de l'Égalité des territoires et du Développement durable, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale. Le ministre de la Nouvelle-Aquitaine, Jean-Louis Borloo, a annoncé un feu vert de l'Assemblée nationale.